

Crisis: el Gobierno convocó a cámaras empresarias para unificar un reclamo ante Nación



La crisis económica que atraviesa el país no es ajena a la provincia, donde las diversas cámaras empresarias y sectores industriales comienzan a sentir con fuerza las consecuencias de las restricciones impuestas para el acceso a los dólares oficiales para la importación. **Es por eso que desde el Ejecutivo local desplegarán una estrategia para encontrar una salida o al menos hacer sentir el reclamo en Nación.**

La idea es trasladar los pedidos a dos ministros de Alberto Fernández: **Daniel Scioli, de Desarrollo Productivo; y Julián Domínguez, en Agricultura.**

Para eso, el ministro de Economía, Enrique Vaquié, convocó a una reunión el jueves al

mediodía en la Enoteca a las cámaras sectoriales y territoriales. **La idea es escuchar el reclamo por sector y elaborar un pedido unificado para trasladarle al gobierno nacional.** La semana pasada se llevó adelante un encuentro similar, pero con diversas cooperativas que también enfrentan la crisis actual.

“Trataremos de llevar un pedido unificado de la economía mendocina que está complicada para lograr encontrar un mecanismo que no afecte lo local”, explicaron desde la cartera que conduce Vaquié.

Respecto de la falta de insumos, el ministro señaló -en declaraciones radiales- que busca **“tener un panorama de todo”**. “Quiero hablar con todas las cámaras para tener la magnitud del problema y el impacto que tendrá en la economía”, señaló. En resumen, la administración local busca respaldar al sector productivo afectado por las medidas económicas.

En la provincia hay distintos rubros que empezaron a reclamar por la demora para acceder a los productos por las trabas al comercio importador. Entre ellos, están los bodegueros preocupados por los inconvenientes para conseguir los insumos para el fraccionamiento del vino, desde botellas, tapas, etiquetas hasta cajas. También faltan fertilizantes, repuestos de todo tipo e incluso en el área de la metalmecánica reportaron hay problemas con el aumento del acero inoxidable, un producto que se requiere para la producción de alimentos.

Desde la Unión Industrial Mendoza (UIM), Matías Díaz Telli **adelantó que están realizando un relevamiento sectorial que le llevarán a Vaquié para tener un panorama más certero de la situación.**

“La realidad es terrible, no hay insumos básicos para producir. Muchas industrias no saben cuándo van a poder reponer, hay demoras en las entregas. De esta manera se paralizan las proyecciones. **A eso se suma que se le hace difícil a los exportadores sacar los productos vía Chile”,** sostuvo Díaz Telli.

Por su parte, el director ejecutivo de la **Federación Económica Mendoza (FEM), Juan Manuel Gispert, también coincidió con el análisis de la situación.**

“Hay dos preocupaciones específicas del sector privado. Por un lado, la inflación que desarma la planificación y genera una posible recesión. Y el segundo problema, más estructural, es la dificultad para importar”, explicó Gispert.

Además, el director ejecutivo de la FEM se mostró preocupado porque **“es un momento de mucha incertidumbre y lo que necesitamos son certezas”**, indicó.

En la misma línea hizo su planteo la gerenta general del Consejo Empresario Mendocino (CEM), **Silvia Jardel, que mostró su preocupación por las medidas tomadas por el gobierno nacional y por la situación actual.**

“Han puesto nuevas condiciones de pago a los proveedores que están en el exterior. Tienen que esperar casi 250 días para cobrar. Esto puede generar problemas de continuidad en los procesos productivos”, explicó Jardel.

Asimismo, mostró su preocupación por la situación de las pequeñas empresas y por el futuro de las que recién están empezando a producir.

“Nadie sabe en qué condiciones podrá reponer. **Las empresas tienen que gestionar el día a día sin tener un panorama claro de la situación económica, en un marco de incertidumbre y gran volatilidad de precios”**, añadió.